



10 Pièces
10000 m²
Réf. 85661739
9 150 €

St-Paul-de-Vence
Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante villa restaurée des années 1830 avec équipements modernes à Saint Paul de Vence Nichée dans un endroit tranquille avec des vues à couper le souffle sur Saint Paul de Vence, cette villa des années 1830 magnifiquement restaurée respire le charme intemporel et la sophistication. La villa comprend 5 chambres spacieuses dans la maison principale et 2 studios indépendants, offrant un équilibre parfait entre intimité et confort. L'espace de vie ouvert, qui intègre harmonieusement la cuisine et la salle à manger, s'étend sans effort sur de vastes terrasses des deux côtés, offrant un accès ...

Elegant 1830s Restored Villa with Modern Amenities in Saint Paul de Vence
Nested in a tranquil location with breathtaking views of Saint Paul de Vence, this beautifully restored 1830s villa exudes timeless charm and sophistication. The villa features 5 spacious bedrooms in the main house and 2 separate, independent studios, offering a perfect balance of privacy and comfort. The open-plan living area, which seamlessly integrates the kitchen and dining space, flows effortlessly onto expansive terraces on both sides, providing easy access to the meticulously maintained garden. Designed with the ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

